

Rotary Club of AMA weekly report.



2024~2025年度
国際ロータリーテーマ

ロータリーの
マジック



2024-2025年度 R1会長 ステファニー A. アーチック
第2760地区ガバナー 吉川 公章
会長 後藤 裕一 副会長 板津 和博
幹事 神野 恭寿
例会日 毎週月曜 例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 17Fルビナス
【公共イメージ向上委員会】
委員長 竹田 竜一郎 副委員長 白井 幹裕
委員 黒野 謙太郎・中西 巧・山田 広明

【事務所】〒453-0015 名古屋市中村区椿町17番16号 丸元ビル TEL(052)451-6617 FAX(052)451-6710 e-mail : kk01-ama@eos.ocn.ne.jp



令和7年 元旦

2025年 1月 6日(雨) 第1週 第2493回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Guest 米山奨学生 バトスヘ・ガンボロルさん

Attendance

会員	63名	欠席	10名	出席率	83.05%
----	-----	----	-----	-----	--------

President Time 後藤裕一 会長



明けましておめでとうございます。お正月はいかがが過ごされましたか？2025年は良い年にしたいものです。今晩は新春夜間例会です。今夜も石原親睦活動委員長はじめ親睦活動委員会が色々とアトラクションを用意されています。限られた時間ですが大いに楽しんでいただければと思います。親睦活動委員会の皆さんよろしくお願いいたします。

昨今は、世界中が不寛容の世の中になってきています。ロータリーとして4つのテストと共にDiversity（多様性）Equity（公平さ）Inclusion（包摂）の社会を目指す事が求められていますが、ロータリーの本家のアメリカでは行き過ぎたDEIへの反発から保守化が顕著になってきています。日本においても同様に、様々な物事・言動に白か黒かはっきりさせて、自分の考え・意見を絶対視し固執し、相手の意見・考えに対して聞く耳持たない、声の大きい人たちが増えてきているように感じられます。また、その人たちは徹底的に相手をたたき、自分の欲求を満たしていると感じています。SNSの匿名性での誹謗中傷で時には人の命まで奪うぐらいです。日本社会は、八百万の神様をお祀りし、明治政府の廃仏毀釈が行われるまでは、外来の仏教も神仏習合で日本社会に取り込んできており、外来語もカタカナ表記を利用して日本語化してきた誠にも多様性を認め包

容力にあふれた民族だと思います。それが薄れてきているのかなと感じる今日この頃です。物事は立場・見方によって変わります。相手の立場になってと言いますがなかなか難しいですし理解しあえるには時間がかかります。それでもロータリアンとして職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕などを通して日本民族が歩んできた寛容性の高い社会が続くように、またその奉仕活動を継続・発展できるように会員増強に努めて参りたいと思います。

今年も皆さんにとっていい年となりますように祈念して年頭の挨拶と致します。

Secretary Report 神野恭寿 幹事

- 1 ロータリーレートが1月1日より1ドル157円（12月150円）に変更となりました。
- 2 木下章吉さんが12月31日付で退会されました。
- 3 次週1月13日（月）は成人の日による休会です。次回例会は1月20日（月）になります。
- 4 下半期会費等を請求させていただきますので、よろしくをお願いします。



米山奨学生 バトスヘ・ガンボロルさんに奨学金贈呈

Today	1月20日（第2494回）
担当	石原宏亮 親睦活動委員長
演題	年男・年女放談 酒井和雄君・武藤正俊君
Next Week	1月27日（第2495回）
担当	後藤裕一 会長
演題	クラブアッセンブリー 委員会中間報告

ご投函有り難うございます

後藤裕一 会長

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお
願いします。後藤裕一 年度もあと6か月、楽しい会が
続くように頑張ります。

板津和博 副会長

新年明けましておめでとうございます。本年もよろし
くお願いいたします。

バトスハ・ガンボロルさん、ようこそあまRCへ。ど
うぞ例会をお楽しみください。

伊藤英毅君

年末家族会で賞品を沢山いただきました。

渡辺 均君

新年おめでとうございます。本年もどうぞよろしくお
願いいたします。

古川 宏君

おめでとうございます。程々混迷しておりますが、人
々の尊厳は何処に行くか？

山田尊久君

年末家族会、有難うございました。今年も良き年にな
りますように。

浅野世志雄君

古川君、年末大変お世話になりました。次回亀山工場
の見学、お願いします。

服部竜也君

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお
願いします。

家田安啓君

昭和百年が始まりました。戦後80年というより、新た
な戦前という感じです。何事もない1年を希望します。

稲垣秀樹君

次回の例会は腰の手術のためお休みいただきます。

加藤春視君

新年おめでとうございます。

北野庸夫君

明けましておめでとうございます。年賀状、有難うご
ざいます。今年が良い年でありますように！

児玉憲之君

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお
願いします。

水野 眞君

今年もよろしくお祝いします。

中澤浩一君

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお
願いします。

小倉廣三君

本日は新春夜間例会です。親睦活動委員会の皆様、よ
ろしくお祝いします。

酒井和雄君

皆様、年賀状有難う。年男、頑張ります。

竹田竜一郎君

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお
願いします。

武井 正君

明けましておめでとうございます。今年還暦の年男で
す。よろしくお祝いします。

合計 107,000円



乾杯の発声は大竹君
アトラクション





趣 味 の 会 報 告

AMA79

文責：山下正人

昨年の年末12月17日にAMA79を開催いたしました。美味しいワインとお食事を嗜みながらカラオケを行い、大変賑やかな素晴らしい会となりました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。



【アフリカの致命的な病気と闘うプログラムが開始】

4カ国の保健システムを強化する「ロータリー健康な地域社会チャレンジ」

コンゴ民主共和国、モザンビーク、ナイジェリア、ザンビアにおける疾病対策を目的とした3年総額3,000万ドルのプログラム「ロータリー健康な地域社会チャレンジ」が正式に開始されました。国際ロータリーは、肺炎、マラリア、下痢性疾患の対策を目的として、ゲイツ財団およびワールドビジョンと協力します。これらの疾患は、上記の国々における幼児やその他の弱い立場に置かれた人びとにとって、主要な死因となっています。「私たちの目標は、保健システムの強化を通じて地域社会を支援し、すべての子どもたちが救命医療を受けられるようにすることです」と、ザンビアのプログラム責任者で、キトウェ・ロータリークラブ会員であるラリー・マパーニさんは話します。「このプログラムは、緊急の保健上の課題に対処するだけでなく、すべての子どもたちが健やかに成長し、その能力を最大限に発揮できる健康的な未来の基盤を築くものです」

財団室NEWS 1月号より抜粋

